

NEWSLETTER

Generationenhilfe Dollbergen

Rückblick 2023

Mit mehr als 94 Anfragen und 300 geleisteten Stunden an Unterstützung blicken wir auf ein erfolgreiches Jahr 2023 zurück und bedanken uns recht herzlich bei allen Unterstützer*innen und Spender*innen!

Dabei konnten wir unter anderem erstmalig eine Veranstaltung zum Thema Schockanrufe durchführen und uns auf dem Dollberger Weihnachtsmarkt mit einem Bilderbuchkino engagieren.

Zudem konnten wir die Eröffnung unserer öffentlichen Sprechstunde feiern, welche jeden Montag von 16:30 - 17:30 Uhr im Familienzentrum stattfinden.

Neben den großartigen Erfolgen aus dem letzten Jahr gibt es noch viel Potenzial mehr Unterstützung leisten zu können. So mussten 2023 leider 23 % der Anfragen abgesagt werden. Demnach nochmal der Impuls das Angebot der Generationenhilfe Dollbergen nach Außen zu tragen, sodass noch mehr ehrenamtliche Helfer*innen für die Generationenhilfe aktiv werden können.



Generationenhilfe Dollbergen Ausblick 2024

Die Generationenhilfe Dollbergen blickt zurück auf ein erfolgreiches Jahr 2023 und schaut nun voller Tatendrang in das neue Jahr. Mit dem Meet & Eat sind wir bereits wieder in der Gemeinde aktiv und leisten einen wertvollen Beitrag. Wir als Vorstand möchten euch auch weiterhin ermutigen eure Ideen und euer Engagement im Verein einzubringen. Kommt also gerne auf uns zu, sodass wir euch dabei unterstützen können eure Ideen in die Tat umzusetzen. Somit würden wir uns ebenfalls sehr freuen, falls es Mitglieder gibt, welche sich für die tolle Initiative eines Angebots für



Meet & Eat

Nachdem das Meet & Eat im vorherigen Jahr so viel Anklang gefunden hat, freuten wir uns sehr über die Fortsetzung in 2024. So haben auch dieses Jahr die Generationenhilfe Dollbergen und die ev.-luth. Kirchengemeinde An Aue und Fuhse gemeinsam das "Meet & Eat - Klönen am Mittag" organisiert. Dabei haben 6 Ehrenamtliche jeden Dienstag die Tische gedeckt und Suppe an 25-30 Teilnehmende verteilt. Mit Erbsensuppe, Hochzeitssuppe, Süßkartoffeleintopf mit Kokosmilch und Gulaschsuppe war für jeden Geschmack etwas dabei! Vielen Dank für euren Einsatz!



gemeinsames Kochen engagieren mögen. Alle Interessierte können sich gerne direkt an Tove Knebusch wenden (05177/1824). Vielen Dank für die tolle Idee und den Einsatz!

Zudem möchten wir euch auf die Möglichkeit der Generationenhilfe aufmerksam machen eine Fortbildung zum/zur Alltagsunterstützer*in (AZUA) zu machen. Die Qualifizierung befähigt Privatpersonen haushaltsnahen Dienstleistungen und/oder alltagsunterstützende Dienste über die Generationenhilfe anzubieten, welche für die Pflegebedürftigen über die Pflegekassen abgerechnet werden können. Sprecht uns bei Interesse gerne an!

Um euer Engagement wertzuschätzen und die geleistet Stunden an Unterstützung niemals als selbstverständlich anzusehen, ist es Zeit euch etwas zurückzugeben und auch den Austausch untereinander zu ermöglichen. Dafür laden wir herzlich zu einem Helfer*innentreffen am 11.04.2024 um 18:30 Uhr in das Dollberger Sportheim ein. Wir freuen uns auf euch!

Frohe Ostern!

Euer Vorstand



Wolfgang, Heinz Jürgen, Sven & Denise

